

XIII SERIE IBEROAMERICANA: CAPITALES IBEROAMERICANAS

En 1991 algunos países iberoamericanos acordaron acuñar una serie común de monedas con un tema común. Para conmemorar esta unión nació la Serie Iberoamericana, que hoy, 33 años después, ocupa un lugar en el mundo numismático. El tema común elegido para la decimotercera emisión de esta serie es «Capitales Iberoamericanas». El reverso de las monedas muestra la imagen de una ciudad importante de cada uno de los ocho países participantes:



Argentina



Ecuador



Guatemala



Nicaragua



Paraguay



Perú



Portugal



España

XIII SERIE IBEROAMERICANA: CAPITALES IBEROAMERICANAS

En el anverso de cada moneda figuran todos los escudos nacionales de los países participantes rodeando el escudo del país emisor. En la imagen puede ver, a modo de ejemplo, el anverso de la moneda española, con el escudo de España en el centro y todos los escudos nacionales de los países participantes a su alrededor.



La colección incluye una medalla conmemorativa de plata con las mismas especificaciones técnicas que las monedas: 13,5 g, 33 mm de diámetro, calidad proof y plata 925.



Es posible adquirir la colección completa (8 monedas + una medalla) o sólo la moneda española.

Denominación	Metal	Calidad	Diámetro	Peso	Valor Facial	Tirada Máxima
4 Reales	Plata 925	Proof	33 mm	13,5 g	5 €	7.000